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～社長の一言～ 

令和２年度３次補正予算案が閣議決定したのを受けて、国土

交通省は、一定の省エネ性能のある住宅の新築やリフォー

ムに対して、「グリーン住宅ポイント制度」の創設を決めまし

た。 

一定の要件を満たした建築に対して、 

商品や追加工事、交換可能なポイントを 

付与します。対象となる工事の場合は、 

弊社で申請手続きさせていただきます。 
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こんにちは^^  お元気ですか？ 

雪かきのお疲れ 出ていませんか？ 
 

さて、今月６日で社長は６０歳（還暦）を迎えることができまし

た。パチパチパチパチ 

社長に就任して２０年という節目でもあったので、家族でお祝

いをしました。２年ぶりかな？久しぶりに家族がそろい、とって

も幸せな時間でした。 

ところで、６０歳になったとたん、銀行さんから「事業承継をどうするか？」と聞かれるようになり

ました(笑)。 

人生１００年時代と言われている昨今、まだまだやれると思っているし、まだまだやりたいことが

あるのに、世間の目はそうはいかないのですね。 

社員たちの生活や、お客様宅のアフターフォローがありますので、行き当た

りばったりにはしませんから、どうぞご安心ください。 

ただ、もうしばらく、ふんばらせていただきたいと思ってますので、 

本年も何卒よろしくお願い致します^^ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「にしじま通信」は弊社をご利用くださいました方にご郵送させていただいております。 

必要のない方は、ごめんどうですが、どうぞご一報くださいませ。 
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夜中に人生ｹﾞｰﾑ 
 

左から次男、三男、長男 
社長は顔出し NGだそうです 

西島木材 
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「どんな床がいいですか？」 

こんな質問をされたら、どう答えますか？ 

明るいフローリングがいいとか、無垢材がいいとか・・・、好みはいろいろあると思いますが、もっとも

大事なのは、床にモノを置かないことなんです。 

床に接しているのは家具のみ、というのが理想です。 

最近、フリーランスで働く若い人が増えています。そのビジネスを成功させるためのセミナーで、某大

手企業の社長や起業家の方々が、みな口をそろえて、「見えている床面積、つまり何もモノが置かれ

ていない床の面積と収入は比例する」と言うのです。 

実は、これはドイツの心理学者が膨大なデータを 

もとに導き出した言葉で、必要なモノを見極め、 

モノを購入するという、モノの管理ができている 

＝ お金の管理もできていることを表しています。 

きれいに片付けられた床は、「空間の余裕」であり、 

これが「心の余裕」につながっています。          

一階を全面改装させていただきました。 

〇暖かくしてほしい 〇フローリングにしたい 〇バリアフリーにしたい 

〇収納がたっぷりほしい 〇回遊式にしてほしい 〇ギャラリースペー

スが欲しい等々のご要望がありました。断熱材をしっかり充填し、内窓

を付けました。階段の勾配も緩やかにしたので、２階の使われてない

部屋の有効活用（収納も）ができます。お施主様からも『暖かくなっ

た！今までと全然違う』と喜んでいただけて、とっても嬉しかったです。 

すべてクリア出来たのではないかと思っております。 


